Quartiersbüro:Sprechstunden finden statt!



Newsletter des Quartiersmanagements – November 2020

07

Aktuelles

PLATZ DER STADT RAVENNA

Lange haben wir darauf gewartet, jetzt geht es los: Mit dem Spatenstich am 27. Oktober 2020 leiteten Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler, Steffen Schwendy (Abt. Grünplanung), Günter Schüller (Planungsbüro Bierbaum. Aichele.landschaftsarchitekten), Frank Scheid (Stadtteilverein Speyer-Süd e. V.) und Zafer Han (Geschäftsführer der Ausführungsfirma Schön GmbH) die Umbaumaßnahme am Platz der Stadt Ravenna ein. Die Abbrucharbeiten sind bereits in vollem Gange. Pflasterbelag wird abgebrochen, Boden für neue Leitungen und Beläge ausgehoben und Spielgeräte umgesetzt. Der Kletterturm ist sogar schon an seinem neuen Platz im Woogbachtal angekommen. Alles wird vorbereitet, damit der Platz der Stadt Ravenna als zentraler Treffpunkt mit neuem Spielplatz, Wasserlauf und einer Fläche für Feste oder Märkte in einigen Monaten genutzt werden kann.

Planmäßig soll der Platz bis Mai 2021 fertiggestellt werden, wenn dies die Wetterverhältnisse und die Pandemie zulassen. Das kann hoffentlich mit einem Stadtteilfest gebührend eingeweiht werden!





Aktuelles aus dem Quartiersbüro

SPRECHSTUNDEN FINDEN STATT – ANGEBOTE WERDEN REDUZIERT

Speyer-Süd hat bereits im Frühjahr ein hohes Maß an Solidarität und auch Kreativität gezeigt und die Organisatoren rund um das Quartiersbüro sind überzeugt: Das schaffen wir wieder! Zwar werden der Cafébetrieb sowie der Spielenachmittag zur Eindämmung der Corona-Pandemie aktuell nicht stattfinden, aber die Ansprechpersonen sind weiter für Sie da.

Die Sprechzeiten von Quartiersmanagerin Jessica Schierz können nach wie vor unter Einhaltung der Hygienevorschriften genutzt werden, um über aktuelle Themen des Quartiers zu sprechen. Gerne können Sie auch einen persönlichen Termin vereinbaren – vor Ort oder auch online! Schreiben Sie hierzu einfach eine E-Mail mit Ihrem Terminwunsch an jessica. Schierz@stadtberatung.info oder rufen Sie an unter 06232 14-2920.



bitte wenden –

Frühe Hilfen



ERREICHBARKEIT UND ANGEBOTE

Die Angebote der Frühen Hilfen können zum Teil weiterhin stattfinden. Vor allem die Beratung, der Einsatz von Familienhebammen, Familiengesundheits- und Kinderkrankenschwestern sowie alltagspraktische Hilfen können wahrgenommen werden. Eine Terminvereinbarung ist jedoch für die Organisation zwingend erforderlich.

Die Gruppenangebote (Café AnNa in Speyer-Süd, Zwillingsgruppe, Müttergesprächsgruppe und Vätertreff) ruhen derzeit pandemiebedingt.

Wir halten Sie über Änderungen der Angebote weiter auf dem Laufenden.

So erreichen Sie Ihre Ansprechpersonen:

Telefon: 06232 14-2924 oder 14-2925 **E-Mail:** fruehehilfen@stadt-speyer.de

Dienstags und donnerstags von 9:00 bis 11:00 Uhr Mittwochs von 14:00 bis 16:00 Uhr

Selbstgemachtes für guten Zweck

SPENDENAKTION FÜR MABUHAY KINDERHILFE PHILIPPINEN

Sie möchten sich kreativ die Zeit vertreiben und damit etwas Gutes tun? Bringen Sie uns etwas Selbstgemachtes und wir bieten es im Quartiersbüro zu Ihrem Wunschpreis an. Ob selbst genähte Masken, gestrickte Socken oder geknüpfte Armbänder – Ihrer Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt. Die Einnahmen gehen vollständig an "mabuhay Kinderhilfe Philippinen". Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Lebensbedingungen notleidender Kinder zu verbessern. Dies geschieht unter anderem durch das "feeding program" (Ernährungsprogramm) zum Beispiel im Slum "Happy Land" von Tondo in Manila. Ebenso gibt es Projekte, die das Wohnen und die Gesundheit der Kinder verbessern. Dieses Engagement hat auch positive Auswirkungen auf die Bildung, denn wer gesund ist und nicht hungert, kann sich auch besser konzentrieren. Im Stadtteilbüro Speyer-West läuft die Spendenaktion bereits seit dem Sommer 2020 und konnte durch tatkräftige Nachbarinnen und Nachbarn schon 900 Euro für die Stiftung erzielen. Daran möchten wir in Speyer-Süd anknüpfen und in einer für uns herausfordernden Zeit den Blick über das Quartier hinaus wagen. Weitere Infos erhalten Sie bei Jessica Schierz zu den Sprechzeiten im Quartiersbüro. Mehr zu den Zielen und Projekten des Vereins erfahren Sie unter www.mabuhay-kinderhilfe.de



Neues aus dem Quartier

NESTPFLEGER - PESTALOZZISCHULE ON TOUR IM QUARTIER

Da aktuell aufgrund der Pandemie das Café Lozzi nicht stattfinden kann, wurden die Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrkräften kreativ. Mit Reinigungsarbeiten und Pflanzaktionen im Vogelgesang wollen sie das "Nest pflegen". Vor allem geht es darum, den Schülerinnen und Schülern mit Förderbedarf durch praktische Tätigkeiten Kompetenzen zu vermitteln und gemeinsam mit den Anwohnenden die Aufgabe zu gestalten. Bald werden Sie also schon von weitem die leuchtenden Warnwesten rund um die Johann-Heinrich-Pestalozzischule ziehen sehen. Dieses Projekt ist ein toller Mehrwert für das Soziale-Stadt-Gebiet. Das findet auch die Kernarbeitsgruppe der "Sozialen Stadt Speyer-Süd" und hat einstimmig beschlossen, die "Nestpfleger" mit den Mitteln aus dem Verfügungsfonds zu unterstützen. Damit kann die Werkstufenklasse 3 die professionelle Ausrüstung anschaffen. Besonders freuen sich auch die Lehrkräfte Jutta Boell, Antje Hörig, Ralph Ehrhardt und Martin Wendrich, die das Projekt durchführen werden.



Weihnachtsaktion des Stadtteilvereins



Nachbarschaftshilfe

HANDZETTEL FÜR DEN HAUSFLUR

Die Unterstützung unter Nachbarinnen und Nachbarn ist wichtiger denn je. Im Foyer des Quartiersbüros finden Sie – wie auch schon im Frühjahr – die Handzettel für Ihren Hausflur. Menschen, die Hilfe anbieten möchten, können hier ihre Kontaktdaten hinterlassen. Bei ihnen können Sie einfach anrufen, wenn Sie Hilfe benötigen. Nutzen Sie die Möglichkeit, Ihre Mitmenschen zu unterstützen, zum Beispiel durch einen Einkauf für den Nachbarn oder die Nachbarin.

Sie haben weitere Ideen, wie Unterstützung möglich ist? Sprechen Sie uns gerne an!

Für Sie da: Quartiersmanagement "Soziale Stadt Speyer-Süd"

Gerade jetzt ist es wichtig, die Entwicklung im Quartier weiter zu begleiten, Ideen zu sammeln und Fragen zu beantworten. Das Team vom Quartiersmanagement ist daher weiterhin für Sie da:

Kontakt Quartiersbüro Windthorststraße 18 | Tel.: 06232 14-2920 jessica.schierz@stadtberatung.info



Herausgeber: Quartiersmanagement der "Sozialen Stadt Speyer-Süd" Verantwortlich für den Inhalt: Quartiersmanagement der "Sozialen Stadt Speyer-Süd" Redaktionsteam: Kerstin Eisel, Jessica Schierz, Petra Steinbacher Fotos: Stadtberatung Dr. Sven Fries | Layout: Stadtberatung Dr. Sven Fries Kontakt: jessica.schierz@stadtberatung.info